



とびうめ

金沢市立紫錦台中学校 学校便り 第3号

令和6年6月6日(木)

<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/shikindai-j/>

発行責任者 校長 神農 幸子

☆運動部の「加賀地区大会(県大会予選)」が始まります!

運動部の石川県中学校体育大会への出場権をかけた加賀地区体育大会が、6月8日(土)から始まります。多くの3年生にとって、引退がかかった戦いとなりますが、今まで頑張ってきた自分、仲間を信じて全力を尽くしてほしいです。保護者の方の沢山の応援を宜しくお願い致します。



元気・勇気・負けん気! 頑張れ 紫錦台中学校

| 部名 | 開催日 | 初戦の試合時刻 | 初戦の対戦相手 | 初戦の会場 |
|------------|--------------------------|---------|---------------------------|--------------|
| 野球 | 15日(土)~16日(日) | 13:00 | 辰口・川北中学校(合同チーム) | 寺井野球場 |
| サッカー | 15日(土)~17日(月) | 9:00 | 北鳴中学校 | 内灘町サッカー場 |
| 男子バスケットボール | 15日(土)~17日(月) | 11:45 | 長田中学校 | 小松末広体育館 |
| 女子バスケットボール | 15日(土)~17日(月) | 13:15 | 大徳中学校 | 野々市市スポーツセンター |
| 男子バレーボール | 15日(土)~16日(日) | 11:30 | 大徳中VS額中の勝者 | 宇ノ気体育館 |
| 女子バレーボール | 15日(土)~16日(日) | 10:15 | 金沢学院大学附属中学校 | 内灘町総合体育館 |
| 男女硬式テニス | 15日(土)~16日(日) 17日:予備日 | 9:00 | 男女個人戦 | 西部緑地公園テニスコート |
| バドミントン | 8日(土)~9日(日) | 8:45 | 団体A:鳴和中学校 団体B:高尾台中学校 | 金沢市総合体育館 |
| 剣道 | 15日(土)~17日(月) | 9:20 | 男子:寺井、津幡、能美少剣 女子:川北、野田 | かほく市総合体育館 |
| 水泳 | 15日(土) | 9:00 | 各種目:タイム決勝 | 金沢プール |

〈生徒の皆さんの健闘を心から祈っております〉



☆金沢市中学校春季競技大会(5/16~19)の入賞等について

| 部活動名 | 大会結果等 |
|-----------|---|
| 男子硬式テニス部 | 第3位 入賞 |
| 女子硬式テニス部 | 団体決勝 女子A 3-0 対 高岡中学校A 優勝! |
| 男子バレーボール部 | 第3位 入賞 |
| 剣道部 | 男子個人戦 3年の部 優勝 戸田 瑛太さん 女子個人戦 3年の部 準優勝 平 理葉さん 女子個人戦 1年の部 第3位 刀利 春名さん 女子団体決勝 2-2 (本数勝ち) 対 長田中学校 優勝! |

☆今年度の学校研究について

令和6年度 金沢市教育委員会指定「新金沢型学校教育モデル実践推進事業」の「**デジタル活用能力向上推進校**」に指定されました。(令和6年度単年)

これは、各教科等で、課題解決のために1人1台学習用端末や資料・新聞等を活用し、情報を得たり、情報を整理・比較したり、得られた情報を分かりやすく発信・伝達したり、情報の真偽を吟味したり、複数の情報を結びつけて新たな意味を見出したりする学習活動の充実を図っていくことで、生徒たちに「生きる力」を育み、「学力向上」等を目指すものです。職員一丸となって、学校研究に取り組んでいきたいと思ひます。



☆1年生 感動した【オーケストラ鑑賞会】

6月4日(火)、1年生オーケストラ鑑賞会が県立音楽堂にて開催されました。これは、ヴァイオリンやチェロなど、プロのフルオーケストラによる生の演奏を聴くことで、音楽やその音色の素晴らしさを体験するとともに、情操教育を充実させ、生徒たちに豊かな心を育むことを目的としています。本校の1年生、152名もその迫力あるサウンドに感動していたようでした。また、山本 輝さん(1-4)は、会場にいる生徒を代表して、指揮者の体験も行いました。生徒が書いた感想文を2つ紹介したいと思います。



私は指揮者の人が、全身で音楽を感じていてすごいと思いました。「アイネ・クライネ・ナハトムジーク」の強弱の差が大きくて難しいはずなのに、きれいに色んな楽器がひびき合っていて素敵だなと思いました。演奏者の人たちが一生懸命、楽しそうに音を奏でているのがとてもかっこ良かったです。私も習い事のピアノをもっと練習して上達できるよう、頑張ろうと思いました。とても楽しく、時間が過ぎるのがあっという間に感じました。(Sさん)

僕は生のオーケストラを聴いたことがなかったので、迫力があって驚きました。特に、ベートーヴェンの「プロメテウスの創造物」序曲は、リズムがとても陽気で、始まりに相応しくて楽しかったです。YOASOBIメドレーも良さが出ていてすごい感じました。一度は聴いたことのある曲ばかりで、楽しくオーケストラと触れあえて嬉しかったです。指揮者体験の曲で、「指揮ひとつで曲が変わる」という言葉が身に染みました。機会があれば、また行きたいです。(Tさん)



☆令和7年度から使用する「教科書展示会」について

教科書展示会とは、「教科書の発行に関する臨時措置法」第5条の規定により、毎年、文部科学大臣の指示による期間に開催されることとされています。開催期間は、大臣の告知により指示され、14日間とされており、本年度は令和6年6月14日(金)から14日間(6月27日(木)まで)です。



教科書展示会は、教育関係者はもとより、保護者等広く市民に教科書を公開することを目的としています。本校では、令和7年度から中学校で使用する教科書の見本本の展示を、以下の要領で行いますので、是非ともご覧頂きますようお願いいたします。

| 期 間 | 場 所 | 時 間 | 備 考 |
|---------------------|-------------------|---------------|---|
| 6月19日(水) ~21日(金) | 紫錦台中学校 コンピュータ室 | 9:00~16:00 まで | ・お越しの際は、閲覧者名簿に記名してください。 ・見本本については、カメラ・スマートフォン・ビデオ等による撮影はご遠慮ください。 |

